
 
  

 

           
        

  

  
 

 
 

  
 

 

  
  

 
   

  

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE 
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 11.11.2021 

Anfrage
Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der 
Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 18.11.2021 nachstehende 
Anfrage: 

Wo bleibt die "RAF Camora-
Kulturförderung"? 
Der Bezirksvorsteher möge in Erfahrung bringen und berichten, inwiefern 
Rudolfsheim-Fünfhaus von der Spende des Rappers RAF Camora proftiert
hat. 

Begründung 
Im Jänner 2021 verkündete der Rapper RAF Camora, dass er an Wien, 
insbesondere an unseren Bezirk Rudolfsheim-Fünfhaus, 150.000€ für die 
Förderung kultureller Aktivitäten spenden würde. Er hat einen Teil seiner 
Kindheit und Jugend im Bezirk verbracht und habe ihm viel zu verdanken. 

Da die Summe ca. 50% der Kulturförderung ausmacht, die unser Bezirk 
von der Stadt bekommt und fnanzielle Mittel für den Kulturbereich immer 
knapp sind, ist es durchaus interessant zu erfahren, welche Wirksamkeit 
diese Spende einer Privatperson im Bezirk erreicht. Falls die gespendete 
Summe noch nicht zur Ausschüttung kam, wäre auch anzudenken, ob eine 
Kontaktaufnahme mit dem Spender im Sinne des Bezirks sinnvoll wäre. 

Catherina Schneider  Katharina Schöll 


